



**FORM DEKLARASI KESEHATAN**  
**(Pencegahan Penyebaran Corona Virus)**  
**Pelaksanaan RUPS PT Bukaka Teknik Utama, Tbk. Tahun 2020**

Nama :  
Jenis Kelamin :  Pria  Wanita  
Alamat :  
No. ID :  
Tanggal Kunjungan & Jam : Selasa, 21 Juli 2020 Jam 10.00 WIB  
Keperluan : RUPS PT Bukaka Teknik Utama, Tbk. Tahun 2020

NO.	PERTANYAAN	YA	TIDAK
1	Dalam satu minggu terakhir suhu badan > 37,5°		
2	Apakah saat ini sedang batuk/pilek/nyeri tenggorokan?		
3	Apakah saat ini sedang sesak nafas ringan hingga berat?		
4	Apakah dalam 14 hari terakhir memiliki riwayat perjalanan keluar kota atau keluar negeri?		
5	Apakah memiliki kontak langsung dengan keluarga/kerabat dengan kasus Covid-19 terkonfirmasi?		
<i>Apabila terdapat satu/lebih pertanyaan di atas dijawab dengan "YA", maka Pemegang Saham dan/atau Kuasanya dengan hormat diminta untuk meninggalkan tempat penyelenggaraan Rapat dan tidak diizinkan untuk menghadiri Rapat. Perseroan akan menyediakan Penerima Kuasa bagi Pemegang Saham yang ingin memberikan kuasanya untuk dapat memberikan suara dalam Rapat.</i>			

NO.	PERNYATAAN	YA	TIDAK
1	Saya bersedia untuk memakai masker selama berada di tempat penyelenggaraan Rapat.		
2	Saya bersedia untuk menjaga jarak dan tidak melakukan kontak fisik dalam bentuk apapun, termasuk berjabat tangan selama berada di tempat penyelenggaraan Rapat.		
3	Saya bersedia untuk mematuhi dan mengikuti seluruh protokol kesehatan yang diterapkan oleh PT Bukaka Teknik Utama Tbk selama pelaksanaan Rapat.		

Tanda tangan,

( )

Kesimpulan : Kunjungan **DITERIMA / DITOLAK**

Tanda Tangan Penerima Tamu:

( )

Catatan :

- Form ini diisi oleh setiap Peserta RUPS yang hadir pada saat RUPS minimal 1 hari sebelum waktu pelaksanaan RUPS dan berlaku selama 7 hari sejak tanggal pengisian.
- Form ini diisi oleh Peserta RUPS yang akan memasuki area tempat pelaksanaan RUPS PT Bukaka Teknik Utama, Tbk.
- Diisi oleh Peserta RUPS yang hadir pada saat RUPS PT Bukaka Teknik Utama, Tbk. Baik yang pernah melakukan perjalanan dinas dari negara terpapar Virus Corona sebelumnya maupun pernah kontak langsung dengan pihak yang tersuspek COVID-19.